

## RMV Bettlach 2010

Am 29. Mai versammelte sich der Turnverein nach 12 Uhr, um dann gemeinsam an die RMV in Bettlach zu verschieben. Ein Blick in dem Himmel versprach Sonnenbrände und Bräune, auch wenn die eine oder andere Wolke böses ahnen lies (was aber dann nicht geschah). Wir fuhren also mit unseren PW's über die Autobahn (danke Ramona) Richtung Bettlach und versammelten uns an einem schattigen Platz. Dank unserem Oberturner Mex, der den wohl perfekten Tagesablauf auf ein Plakat schrieb, verloren wir niemanden und verpassten auch kein Einturnen. Während dem Tag wurden die einzelnen Vorführungen geturnt. Jeweils die 3 besten Vorführungen durften dann an einer Finalrunde teilnehmen. Bei dieser Finalrunde zählte die Note der Vorrunde nicht mehr, und es wurde mittels Rangpunkten gewertet. Der Turnverein Subingen:

In der Gymnastik Kleinfeld holten wir in der Vorrunde eine Note von 9.38. Wir klassierten uns somit hinter dem TV Kaufleuten Solothurn (9.46) auf Platz 2. Die Gymnastik Bühne erreichte in der Vorrunde mit einer Note von 9.48 den 1. Rang - vor Lommiswil mit 9.46. Im Geräteturnen erreichten unsere Frauen mit der Note von 8.83 den 5. Rang und unsere Jungs mit der Note 8.33 den 7 Rang. Beide konnten nicht an der Finalrunde teilnehmen. Gymnastik Grossfeld war aber mit einem 2. Rang in der Vorrunde (9.23) ebenfalls für die Finalissimas qualifiziert.

Nach den Finalrunden sah es dann für den TV Subingen wie folgt aus:

GYG: 2.Rang (1. Etziken, 3. Biberist Aktiv!)

GYK: 2.Rang (1. Kaufleute, 3. Lomiswil)

GYB: 1.Rang (2. Lommiswil, 3. Kriegstetten)

Der Turnverein Subingen genoss danach noch den Abend! Wir danken den Organisatoren für das gelungene Fest und unter uns ist zu erwähnen: Dies war ein guter Start in die Saison! Weiter so!